



EL MAYOR DESAFÍO de una MiPyMes está entre el flujo de efectivo e ingresos, señala experto.

Generan las MiPyMes 73% de los empleos

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (MiPyMes) generan actualmente en México el 73 por ciento de los empleos, indicó Eugenio José Reyes Guzmán, director de la Asociación Mexicana de Centros para el Desarrollo de la Pequeña Empresa (AMCDPE).

Asimismo, señaló que, las MiPyMes enfrentan desafíos comunes que pueden llevarlas al cierre definitivo si no se atienden por parte de los propietarios.

Explicó que, uno de los errores más frecuentes en este tipo de empresas es la falta de diferenciación entre flujo de efectivo e ingresos.

"No se dan cuenta que tener el dinero comprometido con inventarios, es dinero que podría convertirse en flujos y les permita comprar otro

tipo de cosas, entonces de repente tienen un sobre inventario", detalló.

Más complicaciones
El empresario agregó que muchas MiPyMes desconocen las mejores prácticas para una gestión de inventario, además de que no siempre evalúan de la mejor manera los riesgos y oportunidades al contratar personal.

Además, afirmó que es común que no sean conscientes de su rol como administradores de un bien común dentro de una cadena de valor que contribuye a la generación de empleos.

"El empresario tiene que estar consciente de que están jugando un rol fundamental en la sociedad, como administradores de un bien común, y si queremos eliminar los males que hay en la sociedad, la mejor manera es el empleo, y si queremos crear bien común, la mejor manera es ofreciendo empleo", subrayó.

Restauran Blanca Nieves del parque Reino Mágico

>BUNNIE GONZÁLEZ tardó alrededor de siete horas en realizar este trabajo
>LA ESTATUA mide más de dos metros y consideran que tiene 38 años de vida

VERACRUZ
ESTEFANI ÁVALOS
IMAGEN DEL GOLFO

La figura de Blanca Nieves que se encuentra en el parque Reino Mágico en la ciudad y puerto de Veracruz, la cual se ha popularizado por lucir tenebrosa y poseída, fue restaurada hace apenas unos días.

A través de su cuenta de Facebook, la joven Bunnie González, dio a conocer que fue la encargada de restaurarla el pasado 7 de junio, lo cual describió como un momento "relajante".

Detalló que Blanca Nieves mide más de 2 metros, y tiene 38 años "de vida", además el material es de fibra de vidrio, el brazo se le perdió desde hace 20 años.

Bunnie González tardó alrededor de 7 horas en la restauración de la estatua de Blanca Nieves, los costos y material corrió por su cuenta.

Sucesos paranormales
De acuerdo con historiadores de la ciudad antes de la construcción del parque de diversiones y recreación, fue un cementerio en los primeros años del siglo XX, a partir de 1913. Abarcando desde la avenida Lafragua, extendiéndose hasta la avenida Miguel Alemán.

Señalan que al comenzar con las contracciones

de las áreas verdes, albercas, toboganes, castillos, estatuas de caricaturas, juegos mecánicos y mucho más, se retiraron los restos de las tumbas para anunciar una convocatoria para la reclamación de cuerpos de familiares.

Estos hechos, presuntamente originaron el inicio de sucesos paranormales en el sitio, por lo que algunas personas señalan al parque como un lugar maldito, debido a diversos accidentes, muertes y desgracias que ocurrieron en sus instalaciones.

Entre los relatos más aterríficos, están los presuntos movimientos de la princesa. Algunos aseguran que la figura y los siete enanos cobran vida por las noches y cambian de lugar. Incluso, algunos videos en las redes sociales, muestran cuando Blanca Nieves llega a parpadear.



LA ARTISTA Bunnie González junto a la estatua de Blanca Nieves tras haberla restaurado.

Aumentan los casos de cáncer infantil

>LOS CASOS se presentan en niños desde los 6 meses hasta los 10 años
>LA LEUCEMIA Linfoblástica requiere hasta 120 quimios, dice la asociación AMANC

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

La Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer Veracruz, ha reportado un aumento en pacientes menores de edad con diagnóstico de cáncer en lo que va del mes de junio del presente año.

Susana Lara García, presidenta de AMANC Veracruz, alertó que los pacientes son cada vez más pequeños, es decir, entre los 6 meses y 10 años de edad. Se dijo preocupada por el incremento de pacientes que necesitan el apoyo para llevar sus tratamientos.

"Este mes ha sido de llegar y llegar más pequeños, sobre todo están llegando muy chiquitos a afiliarse al sistema AMANC, hablamos de meses y una vez que se determina en el hospital que el niño tiene cáncer o qué tipo de cáncer, procedemos a afiliarlos", comentó.

Recordó que, son personas de escasos recursos que no cuentan con seguridad social y requieren del apoyo para sus tratamientos.

Preocupados por el aumento

En lo que va del mes de junio, Susana Lara García señaló que, se ha dado de alta al sistema AMANC a seis niños provenientes de Catemaco, San Andrés, Acayuecan, Nanchital, Papantla, Oaxaca. El más pequeño es un niño de meses



LOS CASOS DE CÁNCER se han dado en familias de escasos recursos que no cuentan con seguridad social en Veracruz.

originario de Huatusco.

Agregó que en lista de espera de encuentran alrededor de 22 menores de los municipios de Poza Rica y Coatzacoalcas.

La presidenta de AMANC Veracruz reiteró la preocupación por este aumento en pacientes, ya que anteriormente se afiliaba de 12 a 15 menores por año, sin embargo, la demanda ha ido creciendo en la actualidad y se prevé que al cierre de este 2025 la cifra de afiliación sea de más de 40 infantes.

En ese mismo tenor, Lara García detalló que la Leucemia Linfoblástica es de los principales diagnósticos. El tratamiento es de dos años y medio, pero se llega a prolongar hasta cuatro

Este mes ha sido de llegar y llegar más pequeños, sobre todo están llegando muy chiquitos a afiliarse al sistema AMANC, hablamos de meses y una vez que se determina en el hospital que el niño tiene cáncer o qué tipo de cáncer, procedemos a afiliarlos.

Susana Lara García

Presidenta de la Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer Veracruz

años debido a que durante el proceso el menor llega a presentar baja de plaquetas, baja de sistema inmune, e infecciones.

Actualmente, hay 60 pacientes bajo este sistema de

ayuda, haciendo un total de 130 personas a las que se les paga el transporte; algunos se quedan a vivir en el albergue de AMANC debido a que el proceso del niño es muy largo.

Denuncian mal estado de camiones urbanos

>USUARIOS DE LA RUTA Chapultepec acusan asientos rotos y cristales cuarteados
>HAN TENIDO QUE ESPERAR más de dos horas para poder abordar las unidades

VERACRUZ
JOSEFINA LUGO
IMAGEN DEL GOLFO

Usuarios de la ruta de camiones Chapultepec se quejan de las malas condiciones de las unidades y el mal servicio que la ruta brinda, sobre todo en horas pico.

Doña Rosa María Vázquez aseguró que además de las pésimas condiciones de los camiones, algunos con asientos rotos, sin vidrios en las ventanas, con cristales cuarteados y en general todos destaralados, ha tenido que esperar alrededor de dos horas una unidad.

"Sobre todo en fines de semana, los domingos es imposible subirse a un camión, hay que esperar mucho tiempo, y entre semana, a la hora o salida de la escuela, los camiones van tan llenos que de plano no paran, pasan dos o tres y no te paran, de verdad que tienen muy desdichada la línea, está muy mal servicio", aseguró la usuaria del sistema de transporte urbano

Esperan por horas

Comentó que hace poco tuvo la necesidad de abordar un camión para ir a una cita médica y de regreso esperó una hora y media.

"Aunque espere en un lugar en donde pasan los de la ruta Centro y Américas, aun así, es mucho el tiempo que tenemos que estar parados ahí, a pleno rayo del sol, esperando", expresó.

Y lo peor, dijo que, en diversas ocasiones, le ha tocado que los choferes no paran, a propósito, aunque vayan vacíos.

"No sé por qué los choferes no nos quieren parar, será porque nos ven viejos, somos adultos mayores, pero también pagamos nuestro boleto", subrayó doña Rosa.

A la queja se sumaron varias vecinas más, usuarias de la ruta Chapultepec, que viven en Lomas del Coyol, ya que subrayaron que es la única ruta que pasa por su colonia, por lo que piden a las autoridades correspondientes que pongan atención en esta situación o pongan más rutas, pues hay varias unidades habi-



ASIENTOS DE LAS UNIDADES de la ruta Chapultepec se encuentran en mal estado.

tacionales, como El Faro, Geo Villas, entre otras que dependen de esta ruta de

camiones para trasladarse a sus centros de trabajo y escolares.